

Herren Bezirksklasse C Gruppe 3 Bayerwald (Bayerischer TTV - Niederbayern-Ost)

TTC Lalling : DJK Nesselbach II
Freitag, 17.03.2023, 18:30 Uhr

TTC Lalling baut Siegesserie aus

Es wurde bis zum Ende ein Showdown zwischen den beiden Teams: Mit 6:4 in den Spielen und 18:14 in den Sätzen gewannen die Akteure vom TTC Lalling ihr Heimspiel in der Herren Bezirksklasse C Gruppe 3 Bayerwald (Bayerischer TTV - Niederbayern-Ost) gegen die DJK Nesselbach II. Rund 2 Stunden lang wurde am Freitag mitgefiebert, ehe Helmut Duschl den Sieg im entscheidenden Moment verbuchte. Einen überzeugenden Auftritt zeigte das obere Paarkreuz mit Schöffmann und Schuster, welches in den Einzel ungeschlagen blieb.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Überzeugend war der 3:0-Erfolg von Schöffmann / Schuster gegen Rader / Melchart. Duschl / Hain verloren ihr Spiel indes gegen Kellner / Zacher unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Auf dem falschen Fuß erwischte Frank Schöffmann seinen Gegner Helmut Melchart beim überzeugenden Sieg ohne Satzverlust. Franz Schuster bekam es nun mit Walter Rader zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Franz Schuster am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Schuster mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Beim Stand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz das Spiel weiterführte. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Helmut Duschl, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Christian Zacher verlor. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte am Nachbarisch Max Hain letztlich parat, um Hermann Kellner final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:3. Frank Schöffmann machte mit Walter Rader bei seinem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Da gab es nichts zu rütteln. Ausreichend spielerische Mittel hatte Franz Schuster letztlich parat, um sich gegen Helmut Melchart durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Schuster nun bei 12:2, während Melchart bislang 13 Siege und 13 Niederlagen zu verzeichnen hat. Einen eher schnellen Punkt für sein Team holte Helmut Duschl beim 11:3, 11:8, 11:9 gegen Hermann Kellner. Durch diesen sechsten Zähler war dem Heimteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Max Hain bei der letztlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Christian Zacher. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Nach nun 10 Siegen in Serie heißt es für den TTC Lalling nun an die letzten Erfolge anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TSV Deggendorf V am 27.03.2023 möglichst erneut siegreich zu gestalten. Das Team der DJK Nesselbach II wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 20.03.2023 gegen den TSV Deggendorf V erneut versuchen, erfolgreich zu sein.

Statistik:

TTC Lalling

Doppel: Schöffmann / Schuster 1:0, Duschl / Hain 0:1

Einzel: F. Schöffmann 2:0, F. Schuster 2:0, H. Duschl 1:1, M. Hain 0:2

DJK Nesslbach II

Doppel: Rader / Melchart 0:1, Kellner / Zacher 1:0

Einzel: W. Rader 0:2, H. Melchart 0:2, H. Kellner 1:1, C. Zacher 2:0